



織姫クラブ

こぬまみつよ
小沼光代



子どもたちに郷土愛と誇りを 持ってもらうために！

質
問

現在、本市ゆかりの名刀である山姥切国広の取得に向けた縷縷プロジェクトが実施されている。この中で、山姥切国広を市民の郷土愛と誇りの醸成、これからの未来を担う子どもたちの教育に役立てていきたいとしているが、どのような方法で実現するのか。

回
答

私たちが目にすることのできる文化財や感じることのできる文化の香りは、このまちに住む人々の郷土愛と誇りの根底にあるものと考えており、令和6年度末に開催予定の特別展では、市民に限定した無料観覧日の設定や次代を担う子どもたちを対象としたギャラリートークなどを計画している。

ひ
と
言

郷土に愛着を持つことは、自分たちのまちをもっとよくしたいという社会参加につながります。



公明党議員会

ふじもとひでき
藤本秀樹



物価高騰から市民生活を守れ！

質
問

物価高対応重点支援地方創生臨時交付金が国の予算に追加された。同交付金は地域の実情に合わせて、きめ細やかな支援を行えるものがあり、事業計画は各自治体に委ねられているが、その活用をどのように決めていくのか。また、本市独自の取り組みを行う考えはあるのか。

回
答

同交付金のうち、推奨事業メニュー分の活用については、国の支援メニューに則した対応が基本となる。物価高騰の影響を受けた市民の負担軽減につながるよう、国や県の動向を注視しながら、まずは低所得世帯支援枠分の住民税非課税世帯に対する7万円早期給付に努めたい。

ひ
と
言

本市は推奨事業メニュー分として、2億6,300万円余が交付されるとのことです。迅速かつ適切な支援を望みます。



公明党議員会

いとやみちよ
糸谷道代



HPVワクチン接種の 積極的勧奨を！

質
問

令和4年度にHPVワクチンの積極的勧奨が再開された。合わせて同ワクチンの積極的勧奨差し控えの影響を受け、接種最適年齢に接種を受けられなかった世代に対してキャッチアップ接種が開始されたが、接種率を上げるため、今後どのような周知を行うのか。

回
答

本市では、接種していない全ての方に対し、令和4年度から2年間通知を行い、接種を勧奨してきた。令和6年度はキャッチアップ接種の最終年度となるため、キャッチアップ接種を完了していない方に勧奨通知を送付する。また、新たに定期接種の対象となる小学校6年生等に通知を行う予定である。

ひ
と
言

子宮頸がんは防げるがんです。確実な情報提供により、接種の可否を判断していただきたいと考えます。



自民プラス

すえよしとしひろ
末吉利啓



夜景観光を着実に宿泊へ つなげるために！

質
問

本市の観光振興における課題の一つに観光客の宿泊率の低さがある。関係者や有識者の力を借り、夜景観光を宿泊に結び付けるための調査・研究を行うとともに、夜景観光がどの程度宿泊を誘導しているのか、現状を把握する必要があると考えるがどうか。

回
答

夜景観光を宿泊客の増加につなげるためには、現状を把握することが肝要と考えている。例えば、足利灯り物語の来場者を対象にアンケート調査を実施するなど、足利市観光協会や宿泊施設と連携するとともに、有識者からも助言をいただきながら取り組んでいく。

ひ
と
言

観光客の滞在時間は延ばせているが、宿泊への動機付けに課題があると考えます。